

## Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi Hadiri Milad Ke-114 Pesantren Bayt Tamyi

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Aug 13, 2023 - 21:24



*Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi Hadiri Milad Ke-114 Pesantren Bayt Tamyi*

Indramayu,- Kapolsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Iwa Mashadi, S.H., M.H., menunjukkan dedikasi dalam mendukung pendidikan dan pemberdayaan masyarakat dengan menghadiri peringatan Milad Pesantren Bayt

Tamyi yang ke-114 di Desa Sukaperna, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Milad ke-114 Pesantren Bayt Tamyi ini menjadi momentum bersejarah bagi lembaga pendidikan agama tersebut.

Dalam rangka memperingati tahun-tahun berdirinya, milad ini juga menjadi refleksi atas perjalanan pendidikan dan pengembangan spiritual yang telah dijalani pesantren.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, yang turut hadir dalam acara tersebut turut memberikan dukungan dan apresiasi terhadap peran Pesantren Bayt Tamyi dalam memajukan pendidikan dan keagamaan di wilayah hukumnya.

“Keberadaan kepolisian dalam acara ini tidak hanya sekadar hadir, tetapi juga mencerminkan kolaborasi antara pihak kepolisian, pesantren, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis,” tutur AKP Iwa Mashadi.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Iwa Mashadi menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas kepada para tokoh agama, santri dan masyarakat yang hadir.

Ia juga menegaskan pentingnya kolaborasi dan sinergi antara lembaga pendidikan agama, polisi, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.

Kehadiran kami dalam peringatan Milad Pesantren Bayt Tamyi yang ke-114 ini menggambarkan komitmen yang kuat dari pihak kepolisian dalam menjalin hubungan baik dengan lembaga pendidikan dan masyarakat.

“Ini juga mencerminkan tekad untuk memberikan dukungan pada kegiatan-kegiatan yang memiliki dampak positif bagi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Indramayu.” Ungkap AKP Iwa Mashadi.